

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711024 - INDRA JUSTIKA HARIYANTO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	membuka telunjuk? kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obt masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien
BALUT BIDAI	di bidai ya dek, kan tersedia
KOMUNIKASI	sebut nama pasien lebih baik dari pada hanya mas-mas-mas...cari tahu perjalanan keluhan (dari jatuh sampai bengkak??? biar pasien yang bercerita, berikan pertanyaan terbuka), berat keluhan nyeri?(bisa pakai skala 1-10) anamnesis sistem dilengkapi atas sampai bawah,RPD riwayat sakit berat/mondok?? RPK bisa ditanyakan yang berhubungan dengan keluhan sekarang dan penyakit berat yang pernah diderita/ mondok di RS. lingkungan pasien? perspektif tentang perasaan/kekhawatiran bagaimana?
PEMASANGAN NGT	kurang sistematis
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inspeksi: payudara tidak simetris ya itu (indra laporannya simetris). Palpasi payudara: teknik palpasi sudah baik. untuk tahu mobile atau tidaknya harus diperiksa dengan 2 jari (minimal dengan jempol dan telunjuk menjepit area benjolannya) kemudian di goyang-goyangkan ke kanan kiri-atas bawah untuk tahu mobile atau tidaknya. Palpasi supraclavícula: pelaporan masih salah, seharusnya di temukan nodul D/S sehingga indra menekannya kurang dalam. Palpasi KGD: seharusnya ditemukan nodul di D dan S, indra hanya menemukan di kiri saja. tidak cuci tangan sesudah tindakan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	persiapan alat kurang optimal, banyak yang tertinggal. klem panjang steril jangan dipegang tanpa sarung tangan steril. bungkus handschoen steril jangan ditaruh di meja steril. sudah pakai sarung tangan steril kenapa masih pegang korentang? pelajari kembali prinsip sterilitas dengan baik. terlalu banyak yang dilanggar. bedakan klem panjang dengan korentang, sebaiknya jangan meletakkan klem panjang di tempat korentang. debridement dulu atau anestesi dulu? mana yang diutamakan? Bedakan antara gunting benang dan gunting cabut benang. Waktu habis belum menutup luka.
PROVOKASI NYERI	Inform consent dilatih lagi supaya lebih jelas dan menggunakan bahasa yg mudah dimengerti pasien. Pemeriksaan laseque, o'connel, bragard, sicard bs dilakukan bersamaan, tidak perlu di ulang-ulang. untuk pemeriksaan kontrapatrick jangan lupa endorotasi dahulu ya
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tidak pasang duk, on sepanjang pemeriksaan